
 

 

 
 
 

 １２月議会。通算２９回目の一般質問を行い、七尾駅前 

周辺の振興と、駅前再開発ビル「パトリア」再生に関する  

行政の考えについて不嶋市長と集中議論を行いました。 

①  施設テナントや周辺商店街・近隣店舗の行政・民間支援。 

②  商工会議所や民間企業の協力など、市民の主体的参画。 

③  徹底した情報公開による、市民の理解を得た行政支援。 

の３原則を行政へ提案する。七尾駅前を再生するために、 

民間・行政・議会が一体的に取り組む必要を強く訴えました。 

 答弁で、商工会議所に対しパトリア 

支援を要請したことや、無償区分譲渡 

などテナント料が発生しない条件に 

よる行政の進出検討を表明しました。 
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